

# きのみだより①

かつこ  
8月号



がつ にち きん りようしゃ しょくいんふく  
7月29日(金)、利用者・職員含  
めての21名で飯岡海水浴場へ  
かいすいよく い  
海水浴に行ってきました！！



あつ おも たの  
暑いけど思いっきり楽しむぞー\(^o^)/☆☆



ここ  
★午後の部★  
スイカ割り



スイカが割れず竹が折れてしまうという事態  
に・・・でも、甘くておいしいスイカを食べる事  
ができました！！



とても暑い日でしたが、海に入って思いっきり  
利用者・職員が楽しんで充実した一日を過ごすこ  
とができました。怪我もなく無事に帰園しました。  
ありがとうございました☆☆

がつ にち ど あさひしいおか ゆう はなび み い  
7月30日(土)、旭市飯岡You遊フェスティバルの花火を観に行きました。



たまや～！



栄養科特製のお弁当を  
食べました！！いつ  
も、おいしいお弁当を  
ありがとうございます。

ちゅうしょく  
♪ 昼食タイム ♪



全員で海岸沿いを歩き、夏の風物詩の花火を觀賞して  
きました\(^o^)/  
遠くからではありましたが、色々な種類の花火を楽しむ  
事が出来ました☆☆